

L'urne du vécu

Il résulte de la vie d'un homme une urne de sentiments qui s'emplie selon le destin pour les uns, le hasard pour les autres. Rencontre après rencontre, la substance éthérée des transports s'accumule en une jarre intérieure, témoin de la densité affective de sa vie.

L'existence humaine semble alors la projection du « je » issu de la dimension intemporelle de l'émotionnel sur celle du corps matériel dans une réalité éphémère. Ainsi chaque moment vécu dans l'univers du vivant se distille en un lieu obscur et d'où se recueille l'essence originelle de l'affection.

©Jean-Yves Bassi